de la publicité

PERSONNALITÉ DU MOIS

Geneviève Piché Adjointe administrative de la clinique Physiothérapie des Monts



Toute petite déjà, Geneviève a compris que l'élément déclencheur pour maintenir l'harmonie dans les relations avec les autres, que ce soit en présence de sa famille, ses amis(es) ou ses collègues est l'écoute souriante. Depuis la petite école, jusqu'à ses études collégiales elle se prépare à choisir un métier qui lui permettra d'être en relation humaine dans le monde du travail, considérée sa plus grande force.

Lors de son premier emploi dans une entreprise à grande surface, elle supervise une trentaine d'employés où ses connaissances comptables sont mises à profit. La rencontre d'un gentil Prévostois la fera déménager dans les Laurentides afin d'y poursuivre leur engagement dans une vie familiale avec les deux filles de son conjoint. Dès lors, sa nouvelle recherche d'emploi s'orientera vers le service à la clientèle lui confirmant ses judicieux choix de vie. Elle passera par plusieurs étapes et entreprises où le poste de réceptionniste, auquel s'ajouteront fonctions de secrétariat et administration, répondront davantage à ses besoins de relation directe avec l'être humain.

Une jeune entreprise de physiothérapie s'installe alors dans l'édifice de son milieu de travail. Elle y rencontre les deux jeunes propriétaires Jasmine et Caroline Perreault qui lui font part de leur enthousiasme pour leur clinique où elles pratiquent leur profession de physiothérapeute. La mise en place d'une clinique professionnelle nécessite beaucoup d'organisation, de planification et de temps... Elles trouvent alors en la personne de Geneviève la perle rare dotée d'une efficacité incroyable pour les aider dans leur projet!

Depuis maintenant douze ans, elle assiste ces jeunes propriétaires qui l'inspirent par leur professionnalisme. Le climat de confiance, la maturité et l'expérience de Geneviève l'ont rapidement mise à contribution en ce qui a trait au service à la clientèle, à l'administration, à la comptabilité et tout se qui se rattache au bon fonctionnement de la clinique.

Geneviève représente bien l'image et le rayonnement que l'entreprise dégage dans la communauté Prévostoise. Elle dirige une équipe, qui compte aujourd'hui six professionnelles de la santé en physiothérapie et ostéopathie, des réceptionnistes en plus d'un espace dédié aux prélèvements sanguins.

Elles forment une belle grande équipe réunie dans une atmosphère où la vie de tous les jours en fait un lieu de travail fort agréable. La clinique dégage un climat de quiétude feutré très apprécié avec sa touche personnelle qui fait que chaque patient a l'impression de faire partie de cette grande famille. L'accueil chaleureux de Geneviève contribue grandement à ce sentiment.

Avec les années, l'harmonie et la complicité se sont développées au sein de cette belle grande équipe où la bonne humeur est au rendez-vous sous l'œil attentionné de Geneviève.

Merci à Geneviève et à toutes et tous ces téléphonistes/réceptionnistes indispensables au fonctionnement de nos belles entreprises, car elles et ils en sont souvent la clé de leur succès!

> Clinique physiothérapie des Monts 2994, boul. du Curé-Labelle, suite 101, Prévost



Lise Pinard 514-894-1678

lisepinard@journaldescitoyens.ca

Prochaine tombée, 7 octobre 2024, à 17 h

Réservez votre espace publicitaire dès maintenant!

COUPS de



de septembre

À ne pas manquer!

22 septembre, course des boîtes à savon

C'est la huitième édition des courses de boîtes à savon de Prévost grâce à Josée Desnoyers et son équipe du Club Optimiste de Prévost. Venez encourager environ 180 jeunes de 5 à 12 ans qui seront heureux de vous présenter leur bolide avant la course qui débute à 9h à l'école des Falaises. Ils sont pour la plupart de leur conception, construits ou supervisés par une personne de la parenté. Les finalistes feront une dernière course à 12 h 30 qui déterminera le gagnant. Une journée mémorable pour se retrouver en famille et entre amis, et profi-



ter de cette belle journée de fin d'été avec des animations et la joie du vivre ensemble. Félicitations au Club Optimiste de Prévost et ses bénévoles!

977, rue Marchand, Prévost, QC

Belles rencontres



L'épluchette de Rhéal E. Fortin, un événement réussi!

Tous les ans, notre député du Bloc québécois ne manque pas cet événement pour remercier ses élus. Le 8 septembre dernier, à l'heure du lunch, on a pu lui serrer la main devant les bouilloires et les kiosques étalés rue Saint-Georges, qui distribuaient hotdogs et rafraî-

chissements à tous ceux et celles qui se sont présentés ... et en grand nombre, malgré quelques périodes pluvieuses. Une belle reconnaissance de ce député qui travaille fort pour faire valoir les besoins des québécois et québécoises à Ottawa. Merci monsieur Fortin!

Développementà venir

L'espace du centre culturel de Prévost se donne une nouvelle vocation

Les belles soirées culturelles qui nous ont tous bercées au 794, rue Maple sont terminées. Le 28 août dernier les élus



réunis lors de la réunion du Conseil municipal ont adopté la résolution de sa fermeture vu son état vétuste. Une triste nouvelle pour tous, mais on a pu se consoler avec l'annonce, la démolition étant terminée, qu'elle laisse place à la construction de logements abordables autour desquels s'érigeront l'école secondaire tant attendue, la bibliothèque municipale et le nouveau Centre communautaire! Le centre de la ville se réanimera pour rassembler petits et grands et répondre aux besoins des activités de ses citoyens. Tous ces projets sont le résultat de longues démarches réfléchies de l'équipe du conseil de la mairie Prévost, bien sûr encouragées par notre maire tant dévoué pour sa ville.

Merci à toute l'équipe des conseillers municipaux et à monsieur le Maire.



L'été des Indiens

Les chaleurs de l'été se poursuivent mais les journées raccourcissent pour nous laisser des nuits de sommeil au frais. Les couleurs commencent à poindre pour nous offrir des paysages magnifiques qu'il faut saisir dès que possible parce que les feuilles se retrouveront bientôt sous nos pieds, dans les sen-

tiers. Profitez de ces belles journées d'automne et emmagasinez ces paysages colorés qui berceront ces journées en préparation du temps des Fêtes. Prenez le temps de vivre l'été des Indiens, car ça se passe maintenant!

Avis aux femmes et aux hommes d'affaires

de Prévost, Piedmont, Sainte-Anne-des-Lacs et des environs

Démarquez-vous! Faites connaître davantage vos services et vos produits aux nouveaux arrivants. Atteignez vos objectifs de réussite, en vous annonçant afin que tous vos clients puissent vous retrouver et acheter localement. Le Journal des citoyens véhicule votre message avec le courrier de chaque résident, distribué par Postes Canada le 3º jeudi de chaque mois.

Pensez-y! 11300 exemplaires : 23000 lecteurs.